
 

 

 

 

 

１/２８（月）に、由布市社会福祉協議会  

湯布院事務所にて研修会が開催されました。 

当日は、施設からも「ノーリフトケア推進委員会」の 

委員４名が参加しました。 

 

最初に、ノーリフティング未来ケア養成講座の開講式が、原田会長の挨拶に始まり、相馬市長、 

佐藤市議会議長、三ヶ尻社協会長の祝辞で、「ノーリフティングケアを文化にして、介護現場のイ

メージアップを図っていきましょう。」との熱いメッセージがありました。 

その後、講師に、ノーリフトケアの先進県である高知県より… 

一般社団法人 ナチュラルハートフルケアネットワーク 代表理事 下元 佳子 氏 

が務められ、行政・住民・施設職員など約８０名の参加で、盛会裏に養成講座が開催されました。 

当苑も「ノーリフティングケア」を文化にできるように、益々、推進していきたいです。 

 

やはり、ノーリフトティングケアは素晴らしい！！ 

 

 

 

 

の 

研修に参加してきました！


